



Ötzi the ICEMAN

Nach einer Zeitreise ins 21. Jahrhundert stieß ich auf diese wirklich fantastische Erfindung, die Kamera. Ich habe mich aus vielen Gründen für diese Erfindung entschieden, vor allem, weil ich sehen kann, wie es in der heutigen Zeit ein bisschen mehr aussehen würde, und auch mit der Kamera zeigen kann, wie es in meiner Zeit war. Dieser Artikel könnte in meinem Alter sehr hilfreich gewesen sein, da es keine Technologier gibt. Die Kamera ist ein Gerät, das in der Lage ist, ein Bild oder eine Erinnerung aufzunehmen oder die Essenz des Augenblicks festzuhalten.

Ötzi wurde im Jahr 3345 v. Chr. in der Nähe des heutigen Dorfes Feldthurns (Vellturno) nördlich von Bozzen, Italien, geboren und starb 3300 v. Chr. im Alter von etwa 45 Jahren in der Ötztaler Alpen.

